

## MERCADO BURSÁTIL

Felipe Sánchez G.

### Desliz ligero en la BMV; México, en la antesala de un mayor grado de inversión

La Bolsa mexicana consiguió recuperar buena parte de una caída matutina de 0.64 por ciento, esto al concluir la jornada con un ligero declive de 0.11 por ciento, con lo cual se ubicó en 43 mil 965.41 unidades. El movimiento se produjo con un volumen de 548.1 millones de acciones y 148 mil 102 operaciones.

La principal noticia del día fue el anuncio de la agencia Standard & Poor's sobre una mejora en la perspectiva de la deuda soberana de México, de "estable" a "positiva", la antesala de un alza en el grado de inversión que podría darse en los próximos 18 meses.

En sentido opuesto siguió pesando el efecto de la propuesta de reforma en telecomunicaciones, ya que en la Bolsa los títulos de América Móvil sufrieron una caída de 2.43 por ciento.

Esta vez la relación de avances y declinaciones estuvo a tono con el ajuste en los pre-

cios, pues de 111 emisoras operadas, 49 subieron, 53 perdieron y nueve no cambiaron.

En Wall Street, el índice Dow Jones consiguió, aunque de forma marginal, establecer su sexto récord del año, al concluir con un avance de 0.02 por ciento, en 14 mil 450.06 unidades. Sin embargo, el S&P 500 no confirmó tal movimiento, ya que reportó al cierre una disminución de 0.24 por ciento hasta mil 552.48 puntos. En el mismo sentido, la Bolsa Nasdaq retrocedió 0.32 por ciento a tres mil 242.32 enteros.

Prácticamente no hubo noticias en Estados Unidos que movieran a los mercados; más bien los participantes decidieron tomarse un respiro, luego de la serie de ganancias consecutivas de las jornadas recientes y de los máximos del promedio Dow Jones.